

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 27/SEPTIEMBRE/2012

Un punto a favor de México si se aprueba la reforma laboral: S&P

MARTIN CARMONA: Dice Standard and Poor's que de aprobarse esta reforma laboral y sobre todo que salga una buena reforma con contenido y que permita modernizar y actualizar y sobre todo aumentar la competitividad de los productos mexicanos, nuestro país tendría un punto más a favor en el entorno negativo internacional que se vive actualmente. México ha destacado por la buena marcha de su economía, por la responsabilidad en el manejo de las finanzas públicas, por el tema de la deuda y ahora tendrá un elemento adicional para ofrecer a los inversionistas.

Dice Víctor Manuel Herrera que este tema de la reforma laboral será un atractivo adicional para nuestro país, ya se está perfilando la aprobación en la Cámara de Diputados para que en el Senado de la República proceda lo mismo.